

Modifican la alerta temprana preventiva por evento climático

● La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) informó que se mantienen vigentes distintas alertas meteorológicas para la Región de Los Lagos, debido a la proyección de precipitaciones y viento en diversos sectores del territorio.

El informe indica precipitaciones moderadas a fuertes en la cordillera austral, con vigencia entre el 17 y el 18 de julio. Asimismo, precipitaciones norma-

les a moderadas en la misma zona cordillerana, hasta el 18 de julio. Y rachas de viento hasta 70 km/h, en Chiloé y el litoral interior para el 18 de julio.

El Servicio Nacional de Geología y Minería (Sernageomin) indicó que existe una alta probabilidad de remociones en masa –como aluviones, deslizamientos o caídas de rocas– en la cordillera austral, moderada en el litoral interior y baja en el resto de la región.

La Dirección Regional del Sernapred decidió modificar la variable a evento meteorológico, la cual estará vigente hasta que las condiciones lo ameriten. ☞